

Nota de prensa

El Consorci de Salut i Social de Catalunya y Roche Farma entregan los premios a la innovación CSC Impulsa

- **Badalona Serveis Assistencials, el Hospital de Santa Creu i Sant Pau, i la Corporación de Salut del Maresme de la Selva han sido las entidades premiadas, las cuales han recibido un total de 60.000 euros para impulsar sus proyectos innovadores**
- **El veredicto ha sido el resultado de la decisión del jurado, formado por profesionales destacados dentro del sector de la salud y la innovación, y los asistentes al evento, que han podido votar en directo**
- **Los premios Impulsa se enmarcan en un convenio de colaboración entre el CSC y Roche Farma, que tiene como objetivo fomentar la cultura de la innovación en el sistema sanitario**
- **En este enlace se pueden descargar imágenes de la ceremonia: <https://we.tl/t-2d1skxHnGw>**

Barcelona, 27 de octubre de 2022.- El Consorci de Salut i Social de Catalunya (CSC), en colaboración con Roche Farma, han celebrado la primera edición de los premios CSC Impulsa, galardones que permiten detectar y reconocer iniciativas innovadoras en los centros que forman parte de la red del CSC. **Barcelona Serveis Assistencials, el Hospital de Santa Creu i Sant Pau, y la Corporación de Salut del Maresme i la Selva** han obtenido el primer, segundo y tercer premio, respectivamente, que representan un total de 60.000 euros para impulsar proyectos de innovación en estas organizaciones.

La ceremonia de entrega de los galardones ha tenido lugar esta tarde en el CosmoCaixa de Barcelona y ha contado con más de 200 profesionales del sector sanitario de Catalunya. Las tres propuestas ganadoras, seleccionadas entre 14 proyectos finalistas, se han decidido en la misma ceremonia, después de que los equipos hayan presentado sus candidaturas al estilo *pitch day*. La decisión final ha ido a cargo del conjunto de asistentes y de un jurado de excepción, formado por destacados profesionales del ámbito de la salud y la innovación.

El primer premio, que conlleva una aportación económica de 30.000, ha sido para el proyecto de Badalona Serveis Assistencials, **‘La prevención de los trastornos musculoesqueléticos en personal sanitario mediante el uso del exoesqueleto’**. Este proyecto permite el uso de exoesqueletos para evitar accidentes laborales por sobreesfuerzos entre el personal sanitario. Esta es una de las principales causas de incapacidad temporal entre los profesionales del sector sociosanitario.

La segunda entidad premiada ha sido el Hospital de la Santa Creu y Sant Pau, que ha recibido 20.000 euros para el proyecto **‘TRANSFORM: Transformando la endometriosis’**. La propuesta surge directamente de las recomendaciones creadas juntamente con las mujeres participantes en la investigación. Se trata de desarrollar un modelo innovador de abordaje integral de la endometriosis, que incluya no solo la esfera estrictamente ginecológica, sino otros ámbitos como el físico y el psicológico.

El tercer premio ha recaído en la Corporación de Salut del Maresme y la Selva, que contará con 10.000 euros para impulsar el proyecto **'HomeConnect'**. Esta propuesta pretende diseñar e implementar una plataforma mHealth para los profesionales de salud de los dispositivos de atención domiciliar que permita la integración y el intercambio de datos en tiempo real de otras plataformas ya utilizadas; de este modo, podrán utilizar tanto los datos obtenidos por los profesionales como con los pacientes.

Además del importe económico, los responsables de los tres proyectos premiados tendrán acceso a un programa de *mentoring* para trabajar la mejora de las iniciativas.

El jurado de esta primera edición de los premios CSC Impulsa ha estado formado por Rossana Alessandrello, directora de Compra Basada en Valor de la Agència de Qualitat i Avaluació Sanitàries de Catalunya (AQuAS); Anna Borrell, consultora senior en la Oficina Next Generation-ACCIÓ; Josep Corbella, periodista especializado en ciencia y salud; Joan Cornet, director general de InnoHealth Academy; Joan Guanyabens, consultor de tecnologías de la información en salud e innovación; Ramon Maspons, director de Innovación de AQuAS; Montserrat Llavayol, subdirectora general de Investigación e Innovación en Salud del Departamento de Salud de la Generalitat de Catalunya; Caridad Pontes, gerente del Medicamento del Servicio Catalán de la Salud (CatSalut), y Josep Taberner, jefe del Servicio de Oncología Médica del Hospital Vall d'Hebron de Barcelona.

La innovación, motor de cambio en el sistema de salud

Los premios CSC Impulsa se enmarcan en el convenio de colaboración suscrito entre el CSC y Roche Farma, que tiene como principal finalidad impulsar nuevas propuestas en el sistema sanitario, incentivando la cultura de la innovación en las organizaciones de salud y apoyando al desarrollo de proyectos en este ámbito.

Las candidaturas han tenido que ajustarse a determinadas categorías, que van desde los resultados en salud, la compra innovadora o la sostenibilidad, pasando por el Big Data y los algoritmos predictivos, la prevención en salud o la satisfacción de pacientes y profesionales.

El presidente del Consorci de Salut i Social de Catalunya, Manel Ferré, ha señalado que la organización de CSC Impulsa se enmarca en la apuesta de la institución por la innovación, como "palanca de la sostenibilidad de los sistemas de salud". "Los grandes retos, presentes y futuros, se tienen que abordar desde una mirada innovadora, en la que aspectos como la gestión de los procesos, la digitalización o la robotización tendrán un papel protagonista", ha señalado.

Para ayudar a las organizaciones sanitarias a afrontar estos retos, el Consorci ha impulsado iNexesCSC, un *hub* de innovación en el que participan 29 entidades asociadas. "Se trata de una comunidad práctica de innovación, desde la que se quieren promover las iniciativas innovadoras y asegurar su adopción y escalabilidad", explica Toni Gilabert, director del Área de Innovación y Partenariado del CSC. "Los premios de hoy son un impulso más a estas iniciativas", ha señalado.

Por su parte, la directora de Roche Farma en Cataluña, Rita Casas, ha felicitado a los responsables de los proyectos ganadores y ha señalado que el apoyo a estos galardones forma parte del "firme compromiso de Roche Farma con el fomento de la innovación y con la colaboración con entidades públicas y privadas para potenciar iniciativas que, a través de la implicación de los propios profesionales sanitarios, se traduzcan en mejoras de la calidad asistencial y la salud y calidad de vida de los pacientes".

Sobre el Consorci de Salut i Social de Catalunya

El Consorci de Salut i Social de Catalunya (CSC) es una entidad pública de carácter local y base asociativa, fundada en 1983, que tiene su origen en el movimiento municipalista. El CSC, referencia al sector y con una clara vocación de servicio, tiene como misión impulsar modelos de salud y social excelentes y sostenibles para mejorar la calidad de vida de las personas, ofreciendo servicios de alto valor añadido a sus asociados. Así, el CSC quiere ser el principal referente para el conocimiento y la capacidad de cooperación, influencia y anticipación ante los nuevos retos del sistema de salud y social. Todos los asociados al CSC son entidades públicas y/o privadas sin ánimo de lucro.

Sobre Roche

Fundada en 1896 en Basilea, Suiza, como uno de los primeros fabricantes industriales de medicamentos originales, Roche se ha convertido en la mayor empresa de biotecnología del mundo y líder mundial en diagnóstico in vitro. La empresa persigue la excelencia científica para poder descubrir y desarrollar medicamentos y diagnósticos para mejorar y salvar la vida de personas en todo el mundo. Es pionera en medicina personalizada y quiere transformar aún más la forma en que se brinda la atención médica para tener un impacto aún mayor. Para ofrecer la mejor asistencia a cada persona, Roche se asocia con otras muchas entidades y combina sus fortalezas en Diagnóstico y Farmacia con conocimientos de datos de la práctica clínica. En reconocimiento a su esfuerzo por buscar una perspectiva a largo plazo en todo lo que hace, Roche ha sido nombrada, por decimotercer año consecutivo, una de las empresas más sostenibles de la industria farmacéutica por los índices de sostenibilidad Dow Jones. Esta distinción también refleja sus esfuerzos por mejorar el acceso a la atención médica, junto con socios locales en todos los países en los que trabaja. Genentech, en Estados Unidos, es miembro de propiedad absoluta del Grupo Roche. Además, Roche es el accionista mayoritario de Chugai Pharmaceutical, en Japón. Para obtener más información, visite www.roche.com y www.roche.es.

Todas las marcas comerciales a las que se hace referencia en este comunicado de prensa están protegidas por la ley.

Más información:

Comunicación CSC

Anna Cerdà – 932.531.820 / 609 73 76 68

acerdap@consorci.org / comunicacio@consorci.org

@CSC_consorci www.consorci.org